

lunes 6 de mayo de 2024

## Campeonato Nacional de Formación Profesional 'Spainskills'



El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a la concejala de Educación, María Paz Flores, ha recibido este mediodía en el Ayuntamiento a los alumnos malagueños ganadores de una medalla de oro, en sus respectivas categorías, en el Campeonato Nacional de Formación Profesional 'Spainskills', celebrado en Madrid entre el 9 y el 13 de abril

Los tres alumnos de la provincia que han logrado el oro han sido Alfonso Calero, del IES La Rosaleta, en la modalidad de Ebanistería; David Gallardo, del IES Politécnico Jesús Marín, en la

especialidad de Instalaciones Eléctricas; y Pablo Vázquez, del IES Al-Baytar, en la categoría de Fontanería y Calefacción. La 'Spainskills' ha contado con la participación de 526 estudiantes de todo el país que han demostrado las habilidades técnicas y prácticas adquiridas en sus estudios. Aquellos alumnos que han obtenido el primer puesto en sus categorías integrarán la selección nacional que participará en la 'Worldskills' que se celebrará en Lyon del 10 al 15 de septiembre, y en la 'Euroskills' que tendrá lugar en ciudad danesa de Herning en septiembre del 2025.

